

# *Une forte participation populaire aux élections provinciales et législatives*

---



La Havane, 12 mars, (RHC).- Les élections provinciales et législatives de ce dimanche à Cuba ont connu une forte participation populaire.

D'après des statistiques préliminaires collectées par la Commission Électorale Nationale peu après la fermeture de la presque totalité des bureaux de vote, 78,57% des Cubains avaient voté.

Ce chiffre représente presque 7 millions des 8 millions 740 mille personnes inscrites sur les listes électorales.

Alina Balseiro, présidente de la Commission Nationale Électorale a précisé, dans des déclarations à la presse qu'à cause de mauvaises conditions climatologiques, 41 des 168 communes du pays ont prolongé d'une heure les services des bureaux de vote.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157248-une-forte-participation-populaire-aux-elections-provinciales-et-legislatives>



**Radio Habana Cuba**